



## 第 1361 回例会報告

平成26年4月17日(木)晴

### 会長挨拶

会長 平山隆勇

### 「お花見例会」

京都のお寺でみる桜に勝るとも劣らない見事な桜が、今宵の平福寺では満開です。しかも、小彼岸桜、枝垂れ桜、山桜が一斉に見ごろを迎えています。毎年この時期に平福寺様のご厚意で会場を提供して頂いていることに、心より感謝申し上げます。小林聖仁会員は保護司会の重要な会議のため残念ながらご欠席ですが、本日は奥様の伊代子様そして崇仁(そうじん)住職様に御出席を頂いております。

それにしても満開の時期を1年前に予測して、お花見例会にした御子柴クラブ奉仕委員長の眼力に関心しているところです。そして今夜のお花見例会では、宮坂陽子さんに新入会員卓話が予定されていますが、彼女のとても勇ましい部分をみせて頂けるそうですので、みなさん楽しみにして下さい。

今夜は桜を楽しみ、お酒や料理、そしておしゃべりを楽しんで頂いて、大いに親睦を深めて頂きたいと思います。

### 第 1361 回例会

### 夜間家族懇親お花見例会

クラブ奉仕委員会 御子柴文夫

平福寺様のご好意により平福寺日限会館をお借りして本年も例会を開催できることはこの上ない喜びです。

本年は青少年委員会の働きかけにより諏訪ローターアクトクラブから4名のご出席を頂きました。平福寺の崇仁住職のご同席も賜り 晴天の空の下 境内の桜が満開の中での例会開催となった事は至福の喜びです。

記念写真撮影後に催された例会は、平福寺様から手づくりの漬け物や浅利のヌタ料理並びにお酒料の差し入れ、お弁当をお願いした太田屋のお婆様からピザの差し入れ、会員の奥様方からの差し入れもあり、長崎会員がおいしいお酒などを選定して頂いたおかげもあって盛大に盛り上がりました。

新会員宮坂陽子様と原幹事による迫力ある空手の演武には日頃の毒気を抜かれました。

「きれいなバラにはトゲがある。やさ男、金と力はなかりけり。」は大嘘と知らしめた演武でした。

#### ■出席報告

会員数	37名
出席対象	36名
出席者数	30名
出席率	83.3%
前回修正	83.3%

#### ■ニコニコBOX

19名	21,000円
累計	9690,000円
目標額	130万円
達成率	74.5%

#### ■今週のことば

例会に合わせて  
満開になってくれた桜に感謝

御子柴文夫



2013-2014 年度 国際ロータリーテーマ

ロータリーを 実践し みんなに 豊かな人生を

Engage Rotary, Change Lives

ウィークリーの原稿送付先は PR@suwakorc.net です

宮坂陽子会員原幹事 相当に格好良かったですよ。

渡辺会員の奥様笑子様による名取りの日本舞踊を堪能し、きよしのズンドコ節のご教授を得て会場全員の心がつながりました。

手に手の大合唱で絆を確認した後 吉澤エレクトの締めで散会となりました。

終了後に出席者に片付けをお手伝い頂き、クラブ奉仕委員会4名は感謝感激でした。

平山会長率いる当会の終盤事業を 皆様のお気遣いと仏様の恵みで無事執り行なえた事に厚く御礼申し上げます。

